



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNION CON GRUPO DE NOTABLES

Fecha: 29 de octubre de 2004

Hora: 14:30 - 16:30

Lugar: El Raizón

Participan:

Presidente de la República, Eduardo Chamorro Coronel, José Joaquín Quadra, Alfonso Callejas Deshón y Lincoln Escobar.

Conclusiones y recomendaciones:

Se sugiere ver el diálogo como un mecanismo que puede ser útil.

Se recomienda al Presidente dar la lucha en la OEA

Se sugiere cambios en la imagen pública del Presidente (más relación con el público y calor humano). Para ello asesorarse con profesionales internacionales creadores de imagen.

Desarrollo de la Reunión:

José Joaquín Quadra se refiere al diálogo diciendo que ya se había planteado anteriormente y aunque no tuvo eco hay que divulgarlo. Comenta que hay una aparente contradicción entre el voto uninominal y la necesidad de eliminar la bipartidización y aprueba ir al Diálogo conversando antes con los actores. Finalmente sugiere servicio social de contadores en alcaldías para poner en orden su contabilidad.

Eduardo Chamorro Coronel informa que el diálogo se ha satanizado, pero que se trata de un mecanismo amplio que no se puede limitar sólo a ciertos puntos. Recomienda que se converse lo que sea pero que se de a conocer lo que propone cada quien. Sugiere permitir que el PLC evidencie lo que quiere para Arnoldo Alemán y comenta que un funcionario EMBUSA dice que el Presidente Enrique Bolaños no juega en equipo con ellos. Especula con la posibilidad de que Arnoldo Alemán pueda salir en 2 años de

la cárcel y llevar de candidato a Eduardo Montealegre Rivas. También comenta que personas del FSLN aseguran que el Pacto Arnoldo Alemán-Daniel Ortega Saavedra, es estratégico y duradero (por "secula seculorum"). Señala que una falla de este Gobierno radica en la proyección y sugiere asesorarse con profesionales internacionales creadores de imagen. Añade que el Presidente Enrique Bolaños aparece muy solo ante imagen pública y requiere de mayor relación personal con el pueblo, enfatizando el aspecto humano. Recomienda dar la lucha en la OEA y asegurar su presencia por los próximos 2 años (con ayuda de EE.UU). Opina que la OEA debería dar un reconocimiento público a su lucha contra la corrupción y finaliza recomendando acercarse a los párrocos y curas de menor nivel.

Alfonso Callejas visualiza tres diferentes escenarios entre dos fuerzas antagónicas: 1) hacer que el otro huya, 2) pelear y 3) diálogo. Considera que querían dar golpe de estado y sugiere preparar resolución para reunión de consulta de la OEA (orientada en contra de los Poderes similar a lo que pasó con Somoza) y agrega que no existen condiciones para un diálogo.

El Presidente Enrique Bolaños informa sobre la conformación de un grupo de la sociedad civil que promoverá el diálogo.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente